

Kinder leiden unter verstärkten viralen Erkrankungen als Folge der Lockdowns

25.10.2021- Kinder und auch ihre Eltern sind zurzeit öfter und stärker von Atemwegserkrankungen betroffen als in den Jahren davor. US-Epidemiologen bestätigen, dass es mit zunehmender Dauer der Corona-Einschränkungen zu einer steigenden Anfälligkeit für Atemwegsinfekten kommt. Das sog. Social Distancing hat nicht nur psychische Folgen, sondern einen spürbaren Effekt auf körperliche Erkrankungen. Die körpereigene Abwehr lernt aus dem Kontakt mit Erregern und besonders Kleinkinder von 1 bis 4 Jahren sind von den Infektionskrankheiten besonders betroffen, weil sie durch die Kontaktarmut erst gar nicht die Gelegenheit hatten, leichte Vorerkrankungen mit entsprechenden Immunisierungstendenzen auszubilden. Während der Lockdowns wurde die körpereigene Abwehr zur Untätigkeit gezwungen und konnte nicht mehr aus dem Kontakt mit Erregern lernen. Bei einer Infektion sind dann die Erinnerungsspeicher leer, das immunologische Gedächtnis sucht vergeblich nach Antworten. Somit verlaufen die Infektionen schwerer, die sonst dem Körper nicht so stark zugesezt hätten. Auch die T-Helferzellen gegen Erkältungscoronaviren sind dann weniger ausgebildet und können auch nicht gegen die SarsCov II-Erreger schützen. Die monatelang immunologisch abgeschirmten Kinder wurden vom Lockdown krank gemacht, weil man ältere Menschen vor ihnen schützen wollte. So krank, dass sie jetzt sogar „mit Fieber, vermehrtem Husten oder auch verstärkter Atemnot in die Klinik kommen, sie erhalten zum Teil Sauerstoff. Einige bräuchten unter Umständen sogar eine Atemunterstützung, das heißt: „Sie brauchen auch mal eine Beatmung“, so Tobias Tenenbaum vom Sana-Klinikum in Berlin. Wichtig wäre ein Ende aller Maßnahmen, damit sich Kinder wieder völlig normal entwickeln können und ihre Immunabwehr aufbauen können. Die Salus-Jugendhilfe unterstützt Kinder, Jugendliche und ihre Familien, mit den Folgen der Krise umzugehen und die sozialen wie gesundheitlichen Auswirkungen zu bewältigen.

<https://www.salus-gesellschaft.net/leistungen/sozialpaedagogische-familienhilfe-spfh/>

<https://www.zdf.de/nachrichten/panorama/corona-lockdown-rsv-kinder-infektionen-100.html>



Mehr: [Salus-Gesellschaft auf Facebook](#)